

ファン待望！アニメ「ヤマノススメ Next Summit」 ラッピングバス制作が決定！！



国際興業バス



ヤマノススメ Next Summit

○しろ／アース・スター エンターテインメント／
『ヤマノススメ Next Summit』製作委員会

国際興業株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長：南 正人）は、人気アニメ「ヤマノススメ Next Summit」のキャラクターが描かれたラッピングバス（4号車）を、本年度内の完成を目指し制作することを決定いたしました。

当社では、人気アニメ「ヤマノススメ」のキャラクターを描いたラッピングバスとして、2013年にワンポイントラッピングバス（1号車）、2014年に車体に登場キャラクターとアニメの舞台となっている、飯能河原や天覧山等の市内観光名所をイメージしたデザインや星空等が施されたラッピングバス（2号車、3号車）を運行していました。しかし、車両の老朽化に伴い1号車が2018年9月に、2号車、3号車が今年1月と2月にファンの方々に惜しまれつつも運行を終了いたしました。

そこで、新たなラッピングバスとその周辺の観光サービスを通じ、ファンや地域の方々にアニメ作品を介した地域ツーリズム環境を提供することによってファン同士の一体感の醸成、作品PRの一助となることを目指して、飯能ロケーションサービス L L P、飯能商工会議所、（一社）アニメツーリズム協会、飯能市の協力のもと、アニメ「ヤマノススメ Next Summit」ラッピングバスを制作することが決定いたしました。

尚、ラッピングバスの制作にあたっては、飯能商工会議所と飯能ロケーションサービス L L P が、地域の事業者向けの協賛金募集を実施いたします。詳しくは商工会議所のホームページ (<https://www.hanno-cci.or.jp/>) をご覧ください。

ラッピングバスの完成や運行開始のご案内については、準備ができ次第「国際興業バスホームページ」等でお知らせいたします。



今年運行を終了した「ヤマノススメ」ラッピングバス2号車（左）と3号車